



shibokusanpou

一隅を照らそう
12月号



実父が亡くなつてちょうど四十年
住職さん 住職さん
先生 先生と
皆から慕われ頼りにされ
他人のために
とことん尽くす人でした
私は

今年の掲示板

住職 中島 有淳

女坂の登り口の掲示板に月に二度（一日、十五日）短い文を掲載しています。暮れに、今年一年のことばを振り返ってみます。その時の気持ちによって、文字から受ける印象は違うものです。

一月 思い新たに 発心即菩提

置かれた場所で咲く

二月

侵略に 今の自分を大切に

三月

正義など無い

教えの要是

心を修めることにあり

四月

一輪の花にも

無限の愛を

一生懸命に

咲きました

五月

人はつねに

よかれと思つて

すべてはみな

尊い意味を持つ

降る雨は同じでも

受ける草木によつて

異なる

六月

道を求める

心を起こそう

行動する

六根清浄

どつこいしよ

欲を離れて

安らかに生きる

異なる

七月

お盆の意義を

再確認しよう

佛を見る

一本の花にも

真実が：

やつてくる

八月

赤ちゃんは

ここにしようかと

人の和合を

念じる

九月

何気ない一言が心に残る、といった経験は、皆さまお持ちかど

思います。當山の掲示板にご信徒の皆様の心に届く言葉が、果たして幾つあつたでしょうか。

本年はロシアのウクライナ侵攻が二月に始まり、未だトンネルの出口が見えません。これから厳冬期に入り、ロシアの攻撃もライフル線を狙つた作戦に変わり一般市民への被害が報道されています。こうしたことに戦争のおぞましさを感じざるを得ません。私達は遠く離れた日本において、ニュースで見聞するだけですが、日本は平和だとつくづく感じます。

戦争に正義は決してありません。本年もいろいろとお世話になりました。良いお年をお迎え下さい。

| 行 事 案 内 | |
|---|-----------------------------|
| ◎八日 | 午後二時 薬師如来祈祷会 観音経読誦 |
| ◎十八日 | 午後二時 観音経読誦法要(於・神木観音堂) |
| ◎二十二日 | 午後二時(冬至) 不動明王護摩供修行 |
| ◎二十八日 | 午後二時 令和五年元旦 午前五時・午後二時 星祭供修行 |
| 開運初護摩供修行 | |
| *毎朝六時より公開で朝のお勤めをしております *年末年始は分散しての参拝をお願い致します | |

マスク着用の上、ご無理のないようご参詣下さい



12/10(土) 月例 (※要事前申込)
「止觀(坐禪)会」9:30-10:30(¥500)
「法華経を読む会」11:00-12:00(¥300)

○當山の十二月は、冬至の「星祭供」と新年の「開運初護摩供」等の準備を肅々と。コロナ禍が及ぼす多方面への影響は深刻です。
○十二月八日は「成道会」です。この日お釈迦さまが悟りを開かれ、それから二千五百年以上。一呼吸の中にも「仏さま」の教えが。
○国連によると世界の人口が八十億に。インド、アフリカの増大で今後十年で一〇四億人迄で増え、それから減少に向かうだろうと。地球は大丈夫なのでしょうか。
○W杯サッカーは初戦でドイツに逆転勝ちし、世の中大興奮。コスタリカ戦(27)日で勝てば一次リーグ突破の可能性も。
○ご近所のNさんが、丹精された「菊の大輪」二鉢を玄関に届けていただき感謝。立派な姿に楽しませてもらっています。
○境内の銀杏も色づきハラハラと。子供の嬌声が絵になります。師走に入り、体調に気づかい過ごしたいと思います。
セーターを着てフワフワと生きている
ラジオ放送より 合掌